

Publicación	ABC Nacional, 2
Soporte	Prensa Escrita
Circulación	121 283
Difusión	83 609
Audiencia	364 000

Fecha	20/04/2024
País	España
V. Comunicación	54 089 EUR (57,639 USD)
Tamaño	8,46 cm <sup>2</sup> (1,4%)
V.Publicitario	3931 EUR (4189 USD)



## **Bruselas plantea que los jóvenes vuelvan a la movilidad anterior al Brexit**

Publicación	ABC Nacional, 2
Soporte	Prensa Escrita
Circulación	121 283
Difusión	83 609
Audiencia	364 000

Fecha	20/04/2024
País	España
V. Comunicación	54 089 EUR (57,639 USD)
Tamaño	11,19 cm <sup>2</sup> (1,8%)
V.Publicitario	3931 EUR (4189 USD)



## El secesionismo ultra de Aliança Catalana irrumpe en el turbulento tablero electoral del 12 de mayo

ESPAÑA

## Bruselas propone volver a la movilidad pre-Brexit para jóvenes del Reino Unido y la UE

► El movimiento supone una concesión importante por parte del bloque comunitario

IVANNIA SALAZAR  
CORRESPONSAL  
EN LONDRES



La Unión Europea dio un paso significativo hacia la revitalización de la movilidad entre jóvenes del Reino Unido y los países miembros, con una propuesta de la Comisión Europea para reabrir negociaciones con Londres y permitir que millones de personas de entre 18 y 30 años disfruten de oportunidades similares a las que existían antes del Brexit. «El objetivo sería facilitar los intercambios juveniles, ha-

ciendo más fácil para los jóvenes ciudadanos de la UE viajar, trabajar y vivir en el Reino Unido, con reciprocidad para los jóvenes británicos en un Estado miembro», explicaron desde la Comisión Europea. Este movimiento supone una concesión importante por parte de la UE, que ha estado buscando formas de mitigar algunas de las consecuencias más controvertidas del divorcio con los británicos, como la pérdida del derecho a vivir y trabajar a ambos lados del Canal de La Mancha.

«La salida del Reino Unido de la Unión Europea ha golpeado especialmente duro a los jóvenes de la UE y del Reino Unido que desean estudiar, trabajar y vivir en el extranjero», dijo Maros Sefcovic, vicepresidente de la Comisión Europea a cargo de las relaciones con el Reino Unido, quien añadió que «hoy damos el primer paso hacia



Imagen de archivo de jóvenes llegando al aeropuerto de Londres // EFE

un acuerdo ambicioso pero realista entre la UE y el Reino Unido que solucionaría este problema».

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, expresó su optimismo sobre esta propuesta, señalando que una mayor movilidad juvenil fortalecería los lazos entre las generaciones futuras de ambos territorios: «El tema de la movilidad juvenil está en los intereses de la UE y el Reino Unido, porque cuanto más haya, más aumentamos la probabilidad de que estemos en buenos términos, por-

que la próxima generación se conocerá muy bien». Según el plan propuesto, los ciudadanos de la Unión Europea y del Reino Unido, con edades comprendidas entre los 18 y los 30 años, podrían residir en el país de destino durante un período de hasta cuatro años. Este acuerdo estaría sujeto a ciertas condiciones, como la obtención de un visado de movilidad juvenil, la adquisición de un seguro de salud y la demostración de fondos suficientes para el sustento durante la estancia en el país extranjero.